
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 

Polistena, lì 28.10.2021 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO: RACCOLTA BATTERIE (PILE) USATE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del Gruppo 

Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Le  batterie  usate  sono  considerate rifiuti  speciali  pericolosi  e  smaltirle  in  modo  non  corretto  significa 

inesorabilmente inquinare l’ambiente; 

 Le  sostanze  di  cui  sono  composte  costituiscono  un  potenziale  pericolo  sia  per  la  salute  umana  che  per 

l’ambiente che ci circonda a causa della loro elevata tossicità.  

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 A Polistena non è mai stata avviata una raccolta di batterie usate da parte dell’Amministrazione Comunale pur 

essendo una questione ambientale di primaria importanza. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco per sapere: 

1. Quando intende avviare la raccolta di batterie usate ormai divenuta improcrastinabile. 

2. Con quali modalità intende procedere all’organizzazione della raccolta. 

 

Si fa presente che in molti comuni virtuosi, dove si prende in seria considerazione la tematica ambientale alla quale è 

strettamente  legato  il  tema  dei  rifiuti,  la  raccolta  delle  batterie  usate  viene  effettuata  con  la  predisposizione  di 

raccoglitori all’ingresso delle scuole. Questa collocazione oltre ad aver ottenuto ottimi risultati rappresenta anche un 

modo per sensibilizzare le nuove generazioni verso una materia che è vitale per il nostro futuro. 

 

 

 


